

## TOMA UNA POSICIÓN

Todos en nuestra sinceridad queremos identificarnos abiertamente con Cristo, pero la palabra "evangelismo" nos asusta. Alguien hizo un estudio y encontró cinco razones por las que no nos gusta evangelizar:

1. Percepciones de los predicadores
2. Muy Ocupados
3. Temor al rechazo
4. Muy difícil de compartir
5. Muy tímidos. (Christianity Today, Dic 16, 1991)

La Biblia habla de dos hombres que eran muy tímidos para tomar una posición por Cristo, eran Nicodemo y José. Juan 3 nos dice que Nicodemo era un gobernante de los judíos y muy respetado y vino de noche porque tenía temor.

Era posible que llegaría a ser un creyente más tarde, pero parece que era un discípulo secreto de Cristo. Igual pasaba con José, un miembro del Sanedrín. Lucas escribe que José era bueno y justo pero Juan 19 nos dice que lo hacía en secreto, porque temía a los judíos.

Hoy en nuestra tierra no tenemos presión más grande que la que tenían aquellos fariseos. Aquella presión que estaban recibiendo los ponían en una situación difícil para declarar que estaban considerando seriamente las enseñanzas de Jesús para que no fuera expulsados de su comunidad religiosa, sus amigos, vecinos, y posiblemente su familia.

Por la forma que se ve en la Escritura sentían una presión y por eso decidieron mantener en secreto que eran cristianos.

Para nosotros, el pensar en oponernos a las opiniones de otros produce un gran temor pero algo sucedió cuando leemos Marcos 15, José y Nicodemo se hicieron públicos (Marcos 15:43). José de Arimatea, un miembro prominente del Concilio, fue directamente ante Pilato y pidió el cuerpo de Jesús.

Quizás la forma como José actuó fue lo que motivó a Nicodemo a actuar, porque en Juan 19:39 lee "También Nicodemo, el que antes había visitado a Jesús de noche, vino trayendo un compuesto de mirra y de áloes, como cien libras. Tomaron, pues, el cuerpo de Jesús, y lo envolvieron en lienzos con especias aromáticas, según es costumbre sepultar entre los judíos"

Esto era parte de las costumbres judías. José y Nicodemo ya no tenían que ocultarse. Habían declarado abiertamente su asociación con Jesús.

Carlos Finney, un famoso predicador / abogado americano de hace más de 160 años escribió unas palabras en un libro: "El predominio del temor del hombre es una evidencia de un corazón en declinación. Si el corazón está lleno de amor de Dios, a quien se le teme es al Señor y no al hombre. El deseo por la aprobación de los hombres debe ser eliminado y solo debemos agradar a Dios. Pero cuando el amor de Dios es abatido, "el temor del hombre," que es la trampa, y toma posesión de aquel que cae. Para agradar al hombre más que a Dios, ofende a Dios.

Los historiadores dicen que la comunicación en masa ha hecho conformarnos en esta sociedad moderna, casi todos piensan igual. Nadie quiere ser clasificado como "fanáticos" entre sus amigos. ¿Una oración en la escuela que puede ocasionar? Para evitar molestar a alguien en la iglesia, en el barrio, los miembros de iglesia no toman una posición en los asuntos que nos importan, por eso la maldad continua avanzando. Dios llama y aquellos que reciben el llamado no quieren que los clasifiquen.

Mucha gente que han sido tocado por Dios, nunca han expresado por sus labios por el temor de lo que otros puedan pensar. ¿Estoy hablando contigo? La Biblia dice que hay que pagar un precio. ¿Cuán alto es el precio? ¿Cuál será el costo? Estas son las palabras de Cristo, Bienaventurados los que padecen persecución por causa de la justicia, porque de ellos es el reino de los cielos. Bienaventurados sois cuando por mi causa os vituperen y os persigan, y digan toda clase de mal contra vosotros, mintiendo. Gozaos y alegraos, porque vuestro galardón es grande en los cielos; porque así persiguieron a los profetas que fueron antes de vosotros (Mateo 5:10-12)

¿Por qué pagar el precio? La primera razón es el sistema de valores de Jesús y el valor de la sociedad contemporánea, están en conflictos. Hay choques entre los que viven por los principios cristianos y los que no lo hacen.

Políticamente no es correcto dedicarse a seguir a Jesús en estos días, porque al tu expresar tus posiciones la cultura los encuentra estrechos parroquiales.

Alguien dice, "¿Eres tú el tipo de cristiano que cree en la Biblia, en el cielo?"

¿Qué debe hacer un seguidor de Cristo? ¿Qué hacer? Jesús nos dice lo que debemos de hacer. Primero, posición firme. No te asustes, permanece firme. Segundo, sonrío en tu interior. Sabes que algún día

Jesús te va a recompensar en el cielo. El sistema de valores de Cristo es muy diferente al del mundo. Siempre que vayas llevando el carácter de Cristo trae oposición a aquellos que no tienen a Cristo.

Jesús nos dice, permaneced firmes. Algunos de nosotros nos avergonzaremos de Jesús. Si nuestra fe la escondemos de nuestros vecinos, de nuestros compañeros de trabajo, Jesucristo se avergonzara de nosotros. No es un asunto de si es practico o no, Es un asunto de obediencia. Tenemos que tener una posición firme a favor de Cristo. No importa la reacción que sea.